
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence BH2294-2407

Prix 740 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Votre  agence  stéphane  plaza  immobilier  a  le  plaisir  de  vous  présenter  ce

magnifique  appartement  4  pièces  d'angle  de  100  m²  situé  au  11ème  étage/12

d'une  résidence  de  standing  avec  gardien  et  piscine  qui  trône  majestueusement

sur  la  ville  de  cannes  et  vous  offre  une  vue  époustouflante  sur  la  grande  bleue.

l'appartement  dispose  d'un  spacieux  hall  d'entré,  un  toilette  invité,  une  salle  de

bain,  une  cuisine  individuelle  équipé,  un  superbe  double  séjour  de  38  M²,  une

chambre  de  maître  et  une  2ème  chambre  parentale  attenante  avec  son  entré

privative, modifiable en studio indépendant (tel qu'à ...

Your  stéphane  plaza  immobilier  agency  is  pleased  to  present  to  you  this

magnificent 4-room corner apartment of 100 sqm located on the 11th floor/12 of a

luxury residence with caretaker and swimming pool which sits majestically over the

city  of  cannes  and  offers  you  a  breathtaking  view  of  the  big  blue  sea.  The

apartment  has  a  spacious  entrance  hall,  a  guest  toilet,  a  bathroom,  an  individual

equipped kitchen, a superb double living room of 38 sqm, a master bedroom and a

2nd  adjoining  master  bedroom  with  its  private  entrance,  editable  in  independent

studio (as originally). The 2 accommodations ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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